

令和3年7月5日

保護者の皆さま

豊島区教育委員会  
教育長 金子 智雄  
豊島区立千川中学校  
校長 永野 祥夫

豊島区立小学校・中学校・幼稚園における『東京 2020 オリンピック・パラリンピック  
競技大会 学校連携観戦プログラム』への不参加について

日頃より、豊島区の教育活動にご理解とご支援を賜り、感謝申し上げます。

さて、このことにつきましては、「オリンピック・パラリンピック教育」の集大成として、本区の子供たちも含め、都内の学校・園の子供たちが競技会場に集まって観戦し、活躍するオリンピック・パラリンピアンを直接応援する計画を進めてきたところです。

しかしながら、これからの盛夏の時期にマスクを着用したままの熱中症対策を徹底することが難しいことや体調の急変時の対応に不安が残ることなど、総合的に判断し、豊島区立小学校・中学校・幼稚園におきましては、『学校連携観戦プログラム』に、不参加とすることにいたしました。

「東京2020オリンピック・パラリンピック」開催に向けて、児童・生徒・幼児が、あらゆる機会を通じて、オリンピック・パラリンピックに関わる教育活動や取組を行ってきたことを考えますと、直接観戦できないことは残念ではありますが、今般の状況を鑑み、ご理解のほどよろしく願いいたします。

今後も、児童・生徒・幼児が学んできた「オリンピック・パラリンピック教育」につきましては、「学校2020レガシー」として継承・発展していくことができるよう、引き続き、学校・園を支援してまいります。

千川中学校では、オリンピック・パラリンピックの学校観戦についてメインスタジアムである新しい国立競技場での観戦が決まっており、これまでに生徒はもちろんのこと広く多くの皆様にその宣伝をさせていただきました。このたびの区の発表を受け、本校としても大変残念ではありますが、観戦をキャンセルすることといたしました。

会場には足を運ぶことはできなくても、皆様の近くには、テレビやインターネット、生徒に配布しているタブレットも用意されており、それらのコンテンツを活用して、東京 2020 オリンピック・パラリンピックの観戦をしていただき、日本代表選手の他にも他国の選手をリスペクトしていただければ幸いです。

【お問合せ】

観戦予定日等の対応について

豊島区立千川中学校 副校長 大野雄一郎 3956—8171

学校連携観戦プログラムについて

豊島区教育委員会学校教育部指導課 3981—1146